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Yves Lespinasse

Voilà je m’appelle donc Yves Lespinasse. Je suis chercheur à l’INRA (l’institut national de la
recherche agronomique) en France et je travaille plus précisément au sein du département
génétique et amélioration des plantes et mon sujet de recherche porte sur la génétique et
l’amélioration des variétés fruitières.

Alors, il est important de protéger les variétés mais aussi le savoir de façon à être attractif
pour les partenaires privés qui nous sont aujourd’hui indispensables pour mieux conduire les
travaux de recherche mais aussi d’expérimentation et de mise en marché. Donc ce, cette
relation avec les privés nous a permis, nous permet aujourd’hui d’être beaucoup plus
performant sur le marché qu’auparavant lorsque nous ne travaillions pas avec les
entreprises privées.


